



The Weekly Journal of Kuzuha Rotary Club 45th anniversary



2020年2月5日 第2165回例会



2019-20年度クラブテーマ

「くずはロータリークラブの
輝かしい未来に向けて」
歴史と伝統を学んで実践しよう!

2019-20年度理事・役員

会長 國田欣吾 幹事 橋喜久夫
直前会長 岡山量正 S A A 柿丸 裕
会長以外 初木賢司 会計 粟津直晶
副会長 米田 勉 理事 小北英夫

理事(長期計画) 源本将人
理事(社会奉仕) 白井博己
理事(国際奉仕) 森岡順一
理事(職業奉仕) 田代ミチル
理事(青少年奉仕) 松吉富美彦

例会プログラム

- 12:30 開会点鐘
- ・友情と親睦の握手
- ・国歌斉唱
- ・ロータリーソング「奉仕の理想」
- ・お客様紹介
- ・会長の時間
- ・委嘱状授与ならびに各種記念品贈呈
- ・地区献血PR
地区社会奉仕委員長 佐田幸夫 様
- ・幹事報告
- ・出席状況報告他
- お食事と歓談 —

- ・卓話「月間に因んで」
森岡順一 国際奉仕委員長
- ・委員会報告
- ・その他 ニコニコBOX報告
- 13:30 閉会の点鐘
- ・本日の会合 (敬称略)
- <国際奉仕委員会> 11:00 仙亭
森岡、鳳山、今平、加藤、森、岩熊、養老
高橋、河内
- <2月定例理事会> 13:35~4F
國田、岡山、初木、米田、橋、粟津、柿丸
小北、源本、白井、森岡、田代、松吉
田中商人、内田、木崎、川上、瀬川、稲田
今平、日野、杉森、高島

本日の歌♪

「奉仕の理想」
奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永久に栄えよ
我等のロータリー

2月御祝

★入会記念日祝

木崎信也 会員 西澤直征 会員
龍見洋祐 会員 中野 丞 会員

★お誕生日祝

川島吉博 幹事 松田伸一 会員
日野守之 会員 茨池直人 会員
瀬川裕一 会員 叶 順哉 会員
河本大成 会員

第 2164 回 例会出席報告 (1月29日)

総会員数	84名
出席者	47名
出席率	60.26%
第 2161 回 例会補正後出席率	60.49%
メーク	4名
欠席	32名
除外	4名

次回の例会

2月12日(水) 2月12日(水)
ひらかた仙亭 13:30~13:30
■卓話 高橋会員
■ロータリーデーPR
守口ブエングRC 北山様
■被選理事会
■規定審議委員会(例会前)

2月19日(水)定款により休会

2月26日(水) 2月26日(水)
ひらかた仙亭 12:30~13:30
■外部卓話「芸能界の裏と表
女優雪代敷子のたどった道
雪代敷子様

■本日の配布物

- ①2月5日週報
- ②ロータリーの友2月号
- ③創立45周年記念誌
- ④ロータリー財団確定申告用寄附金領収証

■本日の回覧物

- ①ガハナー月信2月号
- ②ロータリーデー出欠表(再)
- ③フレッシュロータリアン研修出欠表(再)

■地区行事等出席報告 (敬称略)

2/1~2 東北訪問気仙沼RC60周年式典7名

■地区行事等出席予定 (敬称略)

2/15 次年度地区研修セミナー 松吉、川上、杉森
2/25 3組会長幹事会 國田、橋
2/29 地区補助金セミナー 初木、米田、林宏毅

■メーキャップ報告

- 1/31 ワールド大阪ロータリークラブ 川上
- 2/4 大阪南RC 田中商人
- 2/4 大阪うつぼRC 田中商人、川上



合計	¥16,000-
累計	¥1,105,000-

- * ちよっと嬉しいことがありましたので
北川順清
- * 皆様の支えのもと職場見学を
無事終了できた喜びに 田代ミチル
- * 暖冬ですね。田代委員長、
職業奉仕事業お疲れさまでした 中島 一

IM第3組フレッシュロータリアン親睦交流会
3月14日(土)17:00~19:00
アゴーラ大阪守口(2Fプリンス)

- * 登録料 6,000円
- * 講演 漫遊家 黒田クロ氏
- * 締切 2月14日(金)
- 入会5年以内の会員の方はぜひご参加ください!

IM第3組ロータリーデー
3月14日(土)13:30~16:15
守口文化センター(エナジーホール)

- * 基調講演1 講師 釜本邦茂氏
(日本サッカー協会顧問)
- * 基調講演2 講師 安家周一氏
(あけぼの幼稚園園長)

会長の時間



今日は朝早くからご苦勞様です。職業奉仕委員会の企画で小松製作所の職場見学に20名の方に参加をいただきありがとうございました。どうでしたか。皆さんも勉強されたと思います。私も会員の皆さんは職業人でもあり、企業として大変学ぶこともたくさんあったと思います。田代委員長をはじめ委員会メンバーの皆さんご苦勞様でした。

会長の時間です。本日も多くの皆さんに御出席をいただきありがとうございます。本日のお客様は大阪RC 細川悦男様、大阪平野RC 北井雄大様、大阪大淀RC 加藤正雄様にお越しいただきました。時間の許す限りゆっくりとお過ごしく下さい。

國田欣吾会長

本日の例会は、職業月間として委員長にお話をさせていただきます。職業奉仕は奥深く、ロータリーの根幹だと思います。私も宮田歴代会長の声で地区の職業奉仕委員会に出向させていただき勉強させていただきました。地区の皆さんは熱心な方ばかりで大変勉強させていただきました。職業奉仕委員会は大切な事業をたくさん活動されています。対内的には会員の職場見学、対外的には未来を担う子ども達へ職業の喜びと大変さを学んでいただく出前授業と職場体験学習など幅広い活動をされているのが職業奉仕委員会の事業だと学びました。

ポールハリスの「クラブの親睦で培ったエネルギーを世の為人の為に放流しよう」という言葉通り、ロータリーは職業人の集まり倫理運動こそ奉仕の理念であり、アーサー・フレデリック・シェルドンの言葉に「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」とあります。皆さんも御存知のように「超我の奉仕」です。そして、ハーバート・テラーの四つのテストが我々職業人の全てで、今日の委員長のお話は、我々ロータリアンにとって大切な時間になると思いますので良く学んでお帰り下さい。また、本日の3分間スピーチは宮地会員です。よろしくお祈りします。

ご報告です。先日事務局とともにくずはパブリックへお伺いさせていただきました。初木会長エレクトに声をかけていただきこれから交通安全の早朝例会と献血活動の為に会議室とレストランをお借りできるようにお願いして参りました。

ロータリー以外ですが、先日銀行の役員の方とお話をする機会がありまして、今年のオリパラ以後には景気が低迷して株価が下がるだろうとおっしゃっておられました。不動産においては、アメリカでのサブプライムローンにより不良債権が発生して、この二の舞にならないように融資の締め付けが発生し、新しい不動産を購入するのも厳しくなってきました。また企業の運転資金においても希望額の2割から3割減額の話が出てきています。今年末は景気が落ちるとおっしゃっていました。皆さんの事業の参考にして頂ければと思ってお話をさせていただきました。最後に、今週末は気仙沼RCの60周年のお祝いに7名で出席させていただきます事をご報告申し上げまして、会長の時間を終わります。

卓話「月間に因んで ロータリーの職業奉仕と人づくり」 田代ミチル 職業奉仕委員長



田代ミチル委員長

本日はお忙しい中、職場見学に多数参加いただきましたことお礼申し上げます。今月は職業奉仕月間です。本年度の職業奉仕に関する活動を振り返りながら、「ロータリーの職業奉仕と人づくり」というテーマで、卓話をさせていただきます。

職業奉仕は難しい。よく耳にする言葉であり、地区会議に行ったときにも、まずこの言葉から始まりました。確かに、職業とは生計を維持させるために従事する業務であり、こちらの写真のとおり、儲けや利潤追求する、いわゆる打算の世界であります。「打算の世界」とは、人間が価値を求めて行動する分野。また人間が等価交換の原則の下で常に何らかの価値を求めて、打算によって行動する分野のこと。対して奉仕とは、報酬を求めたり見返りを要求することなく力を尽くすこと。つまり愛情の世界です。「愛情の世界」とは、貨幣価値等では計ることのできないほど価値のある分野、例えば、夫婦の関係のように、私の物は貴方のものよ。貴方の物は私のものよという考え方の支配する世界であります。ここには一切の打算がないが、限りなき愛情があります。この相反する職業と奉仕という言葉が繋がることで、難しく感じるのだとおもいます。自らの職業を通して、職場、従業員、取引先、ひいては地域社会の人たちの模範となり、生きる力の根源である道徳的能力の向上に努める仕事をするのが、職業奉仕の原点であります。

ロータリー運動の実体を見事に表した言葉として「入って学び、出でて奉仕せよ」と言う言葉があります。世の中のあらゆる有用な職業から選ばれた裁量権を持った職業人が一週一回の例会に集い、例会の場で職業上の発想の交換を通じて、分かち合いの精神による事業の持続性を学び、友情を深め、自己改善を計り、その結果として奉仕の心が育まれてきます。この例会における一連の活動のことを「親睦」と呼ぶのです。例会で高められた奉仕の心を持って、それぞれの家庭、職場、地域社会に帰り、奉仕活動を実践します。これが理想とされるロータリー・ライフです。

人づくりは、その対象がロータリアンであるか否かによって、「内なる人づくり」と「外なる人づくり」に分類することができます。職業奉仕活動の中でも「外なる人づくり」として代表的なものに、出前授業と職場体験学習があります。8月に枚方祭りで出前事業として木工教室を行いました。この事業は、スマホやゲームがはびこる中で、画面の世界ではなく、自分で作ることの喜びを子供たちに知ってもらうことが第一の目的であり、加えてもう一つ、ロータリークラブの活動を子供たちや地域の人知ってもらうことも重要でした。

内なる人づくり、すなわちロータリアンの人づくりとしては、新人研修に始まり、各種フォーラム、炬辺会議や委員会、各種の奉仕事業やロータリアンの研修会などをあげることができるでしょう。また、外なる人づくりは、ロータリアン以外に対する人づくりですが、米山留学生や青少年交換学生などもこれに含めて考えることができそうです。

最後に・・・人づくりは自分づくり。「ロータリーは人づくり」と考えていますが、人が人をつくることはできません。すべて各人が自ら成長をしていく「自分づくり」が基本であり、ロータリーはその成長の後押しをする役目です。「人づくりは自分づくりの支援の場」とらえ、ロータリーの発展に寄与することが必要です。

2019-20年度 職場見学会「コマツ大阪工場」



参加者(敬称略): 栗津、今平、岩本、内田、大橋、柿丸、叶、國田、小北、北井、龍見、田代、橋、原田、初木、松吉、源本、森岡、山中、米田 20名